



## Une liturgie orthodoxe célébrée pour la première fois aux îles Caïmans



Le 13 juin 2021, 7<sup>e</sup> dimanche de Pâques, un premier office liturgique orthodoxe a été célébré sur l'île de Grand Cayman. Avec la bénédiction de l'évêque Mathieu de Souroge, c'est le prêtre Nikolaï Evseïev, clerc du diocèse de Souroge, qui a célébré la Divine liturgie à la halle publique, située dans l'ancienne capitale des îles Caïman, Bodden-Town.

Les membres de la communauté russophone locale, résidents de l'île, ont assisté à l'office et communié aux Saints Mystères. A la fin de l'office, le père Nikolaï a prononcé une homélie sur l'évangile du jour.

Les îles Caïmans sont un territoire britannique d'outre-mer auto administré. Elles comptent 70 000 habitants, représentant environ 130 nationalités, dont des orthodoxes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87472/>